

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 13,1 a las 12,45 h.
Mínima, 7,1 a las 3 20 h.

El Jefe del Estado, en El Pardo

Procedente de Barcelona llegó Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa, al Palacio de El Pardo a las 20 05 de la tarde de ayer, después de su triunfal viaje.

El tiempo en España

Nubosidad, frío y chubascos

Parte Meteorológico Nacional

Ayer ha llovido moderadamente en Baleares, y débilmente en Levante y Sudeste. La nubosidad ha sido en general abundante.

Tiempo probable.—Se acerca a Galicia un frente de carácter frío, que dará lugar a un aumento de la nubosidad, seguido más tarde de chubascos. Nubosidad abundante en Cataluña y Baleares, con chubascos. Nubosidad variable en el resto, con algunas precipitaciones en la región del golfo de Cádiz.

Los habitantes de Pisa no quieren que se toque su famosa torre

PISA.—Los habitantes de esta ciudad no desean que se toque su famosa Torre de Pisa.

El alcalde ha rechazado una proposición del profesor Bosga para derribar la famosa torre, construida hace 781 años, y volver a construirla, también inclinada, pero sobre una cimentación más sólida.

Los pisanos dicen que esta idea es casi tan mala como cuando se propuso poner la torre derecha.

España no gestiona consideración especial alguna para su admisión en la O. N. U.

Cualquier progreso de los "cuatro" en Ginebra aumentaría las posibilidades de ingreso

WASHINGTON.—El embajador de España en los Estados Unidos, manifestó ayer a la United Press que cualquier progreso de los «cuatro grandes» en Ginebra hacia la ruptura del punto muerto en que se encuentra la cuestión de la admisión de nuevos miembros en las Naciones Unidas aumentaría las posibilidades que España tiene de ingresar en la Organización Internacional.

Al mismo tiempo el embajador español expresó su confianza en que si se admite la candidatura española en la Asamblea General de la O. N. U. recibirá los dos tercios de mayoría que son necesarios para la admisión.

«Los Estados Unidos y la mayor parte de los países iberoamericanos han prometido apoyar la solicitud de España. Este grupo, al que se unen varios países sinesos, sumará fácilmente el número de votos requerido.

El embajador hizo hincapié en que su Gobierno no está realizando ninguna gestión para que se le otorgue consideración especial alguna.—EFE.

Homenaje de la Escuadra a los caídos del "Baleares"

Todos los barcos se concentrarán el día 30 en el lugar del hundimiento

BARCELONA.—A las diez de mañana del próximo domingo día 20, todos los barcos de la Escuadra nacional, salidos de Palma de Mallorca, donde se encuentran ahora fondeados, se reunirán en el lugar del hundimiento del glorioso crucero «Baleares», según ha manifestado el vicealmirante don Felipe de Abárzuza, comandante en jefe de la flota, quien agregó que los bu-

ques bajo su mando tomarán la situación geográfica del hundimiento del «Baleares» como centro, y todos los barcos navegarán descubriendo un círculo a su alrededor. Simultáneamente, y con perfecta sincronización, en todos los barcos de la escuadra que cuentan con capellán a bordo se oficiará una misa de requien en sufragio de las almas de los héroicos miembros de la tripulación del «Baleares», que ofendieron sus vidas por Dios y por la Patria. Acto seguido, los comandantes de cada barco dirigirán a sus dotaciones la misma breve alocución y al término de ésta, se procederá a hacer un saludo a la voz y al cañón al contraalmirante Vierna, que enarbola su insignia en el crucero «Baleares». Dicho saludo de ordenanza se le hará al héroe marino desaparecido, tal como si realmente emergiera su insignia a la superficie desde el fondo del Mediterráneo. Al mismo tiempo serán lanzadas al mar varias coronas de laurel, convenientemente lastradas, como ofrenda simbólica a los restos del contraalmirante Vierna y de los héroicos marinos que hallaron gloriosa muerte.

Una fábrica americana en Cádiz

Construirá los tanques del oleoducto de Rota a Zaragoza

MADRID.—Ha llegado a Cádiz el barco «Florida» con más de 8.000 toneladas de maquinaria variada, materiales metálicos, camiones y una fábrica entera que montará en la zona franca de Cádiz la sociedad Pittsburgh Des Moines Steel Company, que asociada a Entracanales y Távara, tiene el contrato de construcción del oleoducto Cádiz-Zaragoza.

La fábrica construirá los tanques del oleoducto para montar los después en cada emplazamiento.

La sociedad española ha construido la cimentación de la fábrica en un mes, y se espera que la fábrica, que viene completamente terminada de los Estados Unidos, se monte rápidamente y pueda comenzar dentro de un mes la construcción de los tanques.

Guardias municipales y de la Policía Armada de Valencia, a Santo Domingo

VALENCIA.—Han partido para Madrid, desde donde se dirigirán a Vigo para embarcar con dirección a la República de Santo Domingo, 60 guardias, 50 de éstos pertenecientes al departamento de la Guardia Municipal de Valencia y el resto al Cuerpo de Policía Armada y de Tráfico, quienes van a formar parte de la Policía Nacional de aquel país. Realizan el viaje a Madrid en autocar figurando en este grupo varias familias campesinas procedentes de Villanueva de Castellón, los cuales se trasladan a Santo Domingo a fin de dedicarse al cultivo agrícola.

Los mencionados guardias firmaron en su día ventajoso contrato, con la condición de que si pasado algún tiempo les conviniese rescindir el contrato podrán hacerlo y volver a España, corriendo por cuenta del Gobierno de Santo Domingo los gastos de viaje por completo.

DR. HÉRAS

MEDICINA INTERNA
Rayos X
Consulta de 1 a 3
Generalísimo Franco, 5. — Avila

PEREGRINOS DE SURAFRICA ANTE SU SANTIDAD

El jesuita español padre Abellán, rector, inaugura el curso en la Universidad Gregoriana

CASTELGANDOLFO.—El Padre Santo recibió en audiencia a un numeroso grupo de peregrinos procedentes de Suramérica, integrados en su mayor parte por padres, viudas, hermanos u otros parientes de militares surafricanos muertos en la última guerra y enterrados en África del Norte e Italia.

Apertura de curso en la Universidad Gregoriana

ROMA.—La Pontificia Universidad Gregoriana ha inaugurado el curso académico 1955-56, 403 de su fundación. Todos sus estudiantes se trasladaron por la mañana a la iglesia de San Ignacio, el templo de la Universidad, para asistir a la misa de Espíritu San-

to. Por la tarde se ha celebrado en la Universidad el acto académico. Tomó la palabra el rector magnífico, padre Abellán, español, quien comunicó el nombramiento del nuevo prefecto general de Estudios, dirigió un saludo a los nuevos profesores y dedicó un recuerdo a los ex alumnos ilustres.

Tras exponer algunas estadísticas sobre estudios de los alumnos, que el año pasado sumaban 2.567, pertenecientes a 59 nacionalidades, 527 diócesis y 86 órdenes religiosas, el rector anunció la instalación de dos nuevas bibliotecas especiales, la del Instituto de Ciencias Sociales y la de estudios sobre el protestantismo y la próxima apertura de la de Historia del Derecho.—EFE.

Un Pegaso cayó esta mañana a un prado en el cruce de la carretera de Salamanca y Martiherrero

El camión debió resbalar con la lluvia

Esta mañana, en el cruce que hacen las carreteras de Salamanca y Martiherrero, proximidades de las Cuatro Postes, un camión Pegaso con una cisterna de transportar vino adosada, al citado punto, probablemente por resbalar, en la carretera que se hallaba mojada, se precipitó a la cuneta cayendo a un prado allí existente tras derribar una pequeña pared de piedra.

Por fortuna, ninguno de los dos ocupantes—chófer y ayudante—sufrieron el menor daño. No obstante el personal de la Cruz Roja con su Ambulancia se presentaron rápidamente en el lugar del accidente por si hubieran sido necesarios sus servicios.

Cerca de Padrieros, un camión cisterna de la CAMPSA, quedó empotrado entre un árbol y la pared

Sus ocupantes no sufrieron heridas de gravedad

En las proximidades de Padri-

nos, cuando regresaba a Avila sufrió un aparatoso accidente el camión cisterna de la CAMPSA que conducía Ezequiel Ricardo Sánchez.

Según parece, el coche venía por su parte normal en la carretera y, momentos antes de ocurrir el suceso comenzó a zigzaguear sobre la mojada calzada, yendo a parar por último contra una de las cunetas quedando empotrado entre un árbol y la pared allí existente.

Los ocupantes de un camión que detrás circulaba, atendieron rápidamente a los accidentados temiéndose en principio que el choque hubiera tenido fatales consecuencias a juzgar por los quejidos que de la cabina salían.

Por fortuna se comprobó que nada grave había ocurrido, sufriendo únicamente heridas, gracias a Dios no de mucha consideración, el chófer, que fué en el camión que les prestó auxilio trasladado a Avila.

Las costas mejicanas del Pacífico, assoladas por las inundaciones

Sólo es perceptible la torre de la iglesia en una ciudad enterrada en barro y escombros

MEJICO.—Los equipos de salvamento que han llegado a la costa del Pacífico azotada por las tormentas confirman que han encontrado 50 cadáveres en una localidad que «quedó literalmente enterrada en barro y escombros». Dicha localidad es Atenquique, de la cual sólo es visible la aguja de la torre de la iglesia, que sobresale entre los restos acumulados. Otras partes de la costa occidental, que se reparte en tres Estados, son todavía inaccesibles. No hay comunicaciones con el Estado de Colima desde hace más de dos días.

Los grupos de salvamento informan que a 130 kilómetros de Colima se vieron impedidos de seguir avanzando, porque los puentes se encuentran destruidos y las carreteras inundadas. También se carece de noticias de varias ciudades y pueblos del Estado de Michoacán.

El Gobierno ha autorizado la importación sin impuestos de algunos helicópteros, aviones ligeros y vehículos anfibios destinados a las nuevas brigadas que se están construyendo para acudir en socorro de las regiones sinistradas.—EFE.

Balancé de pérdidas en las inundaciones de Costa Rica

Según noticias llegadas a la Embajada de Costa Rica en Madrid, en relación con las enormes inundaciones que han asolado al país, el informe oficial de pérdidas, hasta el pasado martes, es el siguiente:

Veinticinco muertos; 100 de-

rrumbes en la carretera Interamericana, sección Sur; 37 puentes perdidos, cuyo valor es de tres millones de colones; las carreteras han sufrido daños por valor de 9.000.000 de colones; destruida la planta eléctrica de la ciudad de Liberia, cuyo valor es de 1.200.000 colones; arrasados 80 metros de la tubería madre de la cañería (acueducto) de la ciudad de Puntarenas, y la población, sin agua potable; destruidos incalculables en la red telefónica y telegráfica. A juicio del ministro de Salud Pública casi perdida en su totalidad la campaña antipalúdica; pérdidas 1.500.000 racimos de banana, cuyo valor es de cuatro millones de dólares; pérdidas totalmente las plantaciones de arroz, frijoles (judías) y algodón al sur de la capital y en el litoral del mar Pacífico; cuantiosas pérdidas en las plantaciones de café de Turruabá y El General.

La destrucción reina en las poblaciones de Puerto Cortés, Santa María de Dota, San Isidro del General, Aserrí y Bebedero, principalmente en la primera y en la última; se calcula que miles de familias han quedado sin hogar.

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos
15 años garantía.
Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.
Industrial Suiza



Apartado 85. — Zamora

La limosna para la Propagación de la Fe es la gran limosna de la caridad perfecta porque es de todos. Sé generoso el 23 de octubre, DOMUND DE LA ESPERANZA.

EN RUSIA HAN DESAPARECIDO SIN DEJAR RASTRO SESENTA MIL SOLDADOS ITALIANOS

El interrogatorio de centenares de repatriados alemanes no dió el menor resultado

FRIEDLAND (Alemania).—La Delegación italiana que trataba de obtener información sobre 60.000 soldados compatriotas desaparecidos en Rusia no ha tenido ningún nuevo indicio de la suerte que hayan podido correr, según declaró Luigi Meda, jefe de dicha Delegación.

Los enviados italianos interrogaron a varios centenares de repatriados alemanes, sin el menor resultado.

Sólo 11.000 italianos fueron devueltos por la U. R. S. S. entre el fin de la guerra y 1946. Desde entonces aparecieron otros 40, que eran portadores de certificados de defunción de 250 compañeros muertos en los campos de concentración.—EFE.

LA SITUACION INTERNACIONAL La esperanza reina en las Naciones Unidas

El lunes que viene, 24 de octubre de 1955, se celebra el día de las Naciones Unidas y merece mención el hecho de que los delegados del organismo internacional, reunidos actualmente en el décimo período de sesiones de éste, parezcan más satisfechos y despreocupados que de ordinario.

Hace un año, dicen de Estados Unidos, casi todos los delegados que hablaron ante la Asamblea durante la sesión de apertura, observaron que parecía haberse conseguido la realización del viejo ideal de la paz mundial, ya que en ningún sitio de la tierra tronaban los cañones.

Hoy, la situación sigue igual, aunque a veces el furgo de las armas perturbó la paz del universo. Además, los grandes problemas con que han tenido que enfrentarse la Naciones Unidas casi desde que fueron fundadas empiezan a mostrar signos de tener solución factible.

La visible mejoría procede en parte de la atmósfera creada en Ginebra en la última reunión de los «cuatro grandes». Como resultado, han disminuido las tensiones internacionales y por otra parte se piensa que no se puede recurrir a la guerra atómica por los enormes peligros que encierra para la Humanidad.

Molotov ha hecho gala de una moderación poco común al presentar sus argumentos sobre la China roja y hay buena disposición entre los delegados en lo que se refiere a la revisión de la Carta de las Naciones Unidas.

Por todo esto, no es raro que las sesiones de la Décima Asamblea reflejen un ambiente desahogado de armonía y amabilidad. Sin embargo, hay problemas, como los de Chipre y Palestina, que



Nuevo presidente de la Asamblea de las Naciones Unidas.—E Sr. José Maza, abogado y legislador chileno de 65 años de edad, elegido unánimemente para el cargo de presidente de la Décima Asamblea General de las Naciones Unidas por las 60 naciones miembros el día de la sesión de apertura. El Sr. Maza ha sido embajador de su país en Brasil, Haití y Perú y presidente de la Delegación chilena en cuatro períodos de sesiones de la Asamblea General de la O. N. U.

pueden excitar los ánimos de las partes interesadas.

Por el momento parece dudoso que se llegue rápidamente a la solución de esos problemas. Pero cuando termine este décimo período de sesiones es probable que esté más próximo el desenlace favorable de los asuntos más importantes que afectan al mundo entero, como son el desarme y la utilización pacífica del átomo.



Ayer estuvo muy concurrido de gente el Mercado Grande oyendo a la gran banda del Colegio Militar de Carabineros...

Pasamos un rato agradable viendo a 26 parejas bailando la jota española en el Mercado Chico...

Comprariamos

Buenas rústicas, disponemos metálico hipotecarlas. Apartado 12.182. Teléfono 21 99 09. Madrid.



RELOJES SUIZOS CALIBRADOS PIDA CATALOGO GRATIS A LA CENTRAL RELOJERA N.º APART. 39 - ZAMORA

Industriales Comerciantes

Por difícil que sea su asunto, confíeselo a AGENCIA CASTILLA, Gestoría Administrativa...



También ELLOS VIVEN DE SU CEREBRO

Por tanto, su felicidad depende de usted. Compense el desgaste de sus energías cerebrales...

- ACIDO GLUTAMICO, VITAMINA B1, FOSFORO

alimentos mentales específicos contenidos en



La Directiva del Avila C. F. se explica

Necesitamos ahora más que nunca el apoyo moral y la confianza de los aficionados, dice la Junta Rectora del Club

Se van a tomar las medidas necesarias para imponer disciplina a los jugadores y se quiere preparar para la próxima campaña un equipo netamente abulense

La Junta Directiva del Avila C. F. nos remite para su publicación la nota que insertamos y que estamos seguros encontrará buena acogida...

Es necesario que directivos y seguidores del Club unan sus esfuerzos en estos momentos en que la situación no es halagüeña...

Estimando un deber el informar a los socios y aficionados de los hechos producidos en el Club, crisis actual del equipo...

1.º Que desde que el preparador don Patricio Sánchez Calleja se hizo cargo de este Club...

2.º Que la Comisión técnica se limitó a realizar la adquisición de jugadores, en la mayor parte de las ocasiones asesorada por el señor Sánchez Calleja...

3.º Que el hecho de alinearse el pasado domingo como guardameta Martín Sánchez Calleja...

4.º Que el preparador señor Sánchez Calleja, al recibir de la Directiva escrito en el que se le...

limitaban las amplias facultades que en principio le fueron concedidas...

5.º Dadas las disposiciones federativas sobre adquisición de jugadores, se adopta el acuerdo de traer a nuestras filas...

Consecuencia de lo expuesto ha sido la celebración de una reunión extraordinaria conjunta de la Directiva actuante...

1.º Admitir la renuncia del preparador don Patricio Sánchez Calleja...

2.º Que se haga cargo provisionalmente del mismo a la Secretaría técnica...

3.º Adoptar urgentemente las medidas necesarias más enérgicas a fin de imponer disciplina...

4.º Rescindir el compromiso con aquellos jugadores cuyo rendimiento se estime insuficiente...

Al dar a conocer los acuerdos adoptados es nuestro deber de clararos que la situación deportiva es grave...

Para resolver todo el problema necesitamos ahora más que nunca el apoyo moral de todos los aficionados...

Avila, octubre de 1955. La directiva.

Granja Molina Eras, 19. Teléfono 1543. Valladolid, ha comenzado la campaña de incubación...

Venta de una cinta de serrería, un motor de gasolina, una combinada...

MODAS FERNANDEZ Primera Casa en Peleteria Presenta su colección de abrigos para señora...

POLLUELOS LEHORN POLLITAS SEXADAS RECIENTES NACIDAS CATALOGO GRATIS Gallinópolis

TRACTORES entrega inmediata REMOLQUES SAICAR, los mejores. VERTEDERAS MORENO, las mejores.

JULIAN ANDRES. -- Maquinaria Agrícola PEÑARANDA (Salamanca). -- Teléfono 134.

Exposiciones de Artesanía y Arte

Fallo del Jurado

El día 17 de los corrientes y a las seis horas de la tarde, se reunió en el Salón de la Caja General de Ahorros...

ARTESANIA

Primer premio, a don José Antonio Holanda, por el conjunto de carabela y bergantín ingleses. Segundo premio, a doña Carmen González Rablo...

ARTE

Pintura

Primer premio, a don Manuel Suárez, por su cuadro titulado «Vista parcial de Arenas»...

La limosna que das a las Misiones, te la devuelve el misionero sosteniendo tu esperanza...

Junta de precios

Precios que fían de regir de los artículos que a continuación se detallan

CARNES Vacuno menor Primera, 33,50 pesetas kilo. Segunda, 27,50. Tercera, 14.

Vacuno mayor Primera, 29,50 pesetas kilo. Segunda, 20,50. Tercera, 9,50.

Ternera Primera, libre. Segunda, 24 pesetas kilo. Tercera, 19.

CERDO Lomo, a 50 pesetas kilo. Magro, 43. Lardeo, 35.

Tocino, 21,50. Cabeza, 18. Codillos y espinazo, 16. Costillas, 24.

Huesos pelados, 2. Lengua y riñones, 18. Manteca, 16. Hígado, 28.

Pulmón y corazón, 13. El presidente de la Junta, Fernando Herrero Tejedor.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7. (Sorteo del día 18 de octubre) Premiado con 125 pesetas, el número 734.

Mención honorífica especial, a don Rodrigo Arellano, por su conjunto de cuadros presentados fuera de concurso...

Dibujo

Mención honorífica especial, a don Miguel Ángel Jiménez Prieto con premio en metálico de igual cuantía al segundo premio...

Escultura

Estimando el Jurado que la obras presentadas no reúnen la calidad exigida para un primer premio...

Odisea de una princesa gitana

Fué a casarse con un príncipe y se encontró entre una pandilla de ladrones

TOLEDO (Ohio).—Una linda princesa gitana se encuentra hoy camino de Honolulu, tras haber estado cautiva de una pandilla de ladrones...

La muchacha agregó que, contra lo que esperaba, una pandilla de gitanos ladrones la salvaron cautiva y trataron de enseñarla quiromancia...

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila. Vendo magnífico negocio vacas de leche...

Campaña final contra el analfabetismo: Las clases de adultos

(Continuación)

Para el normal funcionamiento de las clases de adultos en el presente periodo establecemos las siguientes normas.

1.º Es obligatoria la enseñanza de adultos en aquellos pueblos en los que se establezca por la Inspección.

2.º Estas clases darán principio el día 3 de noviembre, en sesión de DOS HORAS diarias, que fijarán de tal modo, que permita la asistencia del alumnado, después de terminadas sus actividades laborales.

3.º Los señores maestros enviarán a la Inspección Provincial de Enseñanza Primaria durante la 1.ª quincena de noviembre comunicación en la que conste los siguientes extremos:

- a) Implantación de la clase y funcionamiento.
- b) Número de alumnos (especificando si hay analfabetos y número de estos).
- c) Tipo de escuelas según determina el Decreto de 16 de junio (B. O. del E.) de 12 de julio.

En los pueblos en que existen analfabetos y no haya más que una escuela, se dará preferencia a esta clase hasta lograr la extinción del analfabetismo, pudiendo funcionar en días alternos, unos para analfabetos y otros para ampliación de conocimientos.

4.º La asistencia de los adultos es obligatoria, debiendo recabar la cooperación de las Juntas Municipales de Enseñanza Primaria para conseguirlo, y dando cuenta al excelentísimo señor gobernador civil de las anomalías que puedan surgir.

5.º Los señores maestros enviarán también comunicación al señor delegado administrativo de Educación, del establecimiento de dichas clases a efecto de incluirles en nómina.

6.º Como la gratificación de estas clases por el ministerio de Educación Nacional sólo alcanzan para 30 días lectivos del presente año, que son los comprendidos entre 3 de noviembre a 7 de diciembre, se pide la colaboración de autoridades y Corporaciones, para que este primer periodo pueda prorrogarse hasta el 22 de diciembre. En el presupuesto del próximo año de 1956 recabaremos del ministerio de Educación Nacional no sólo la gratificación y concesión de estas TRESCIENTAS CLASES, sino aumento de las mismas y asignación también para las clases de adultas.

7.º La asignación que corresponde a cada maestro por los 30 días lectivos del actual periodo son de 656 pesetas.

8.º Los señores alcaldes que deseen prorrogar estas clases hasta el 22 de diciembre, deberán gratificar los DOCE DIAS lectivos que faltan para completar este periodo y cuya asignación asciende a 262 pesetas.

La Inspección espera del celo de los señores maestros su más entusiasta colaboración y el cumplimiento exacto de esta Circular, y pide la cooperación de todas las autoridades para trabajar en esta «campaña» y hacer que sea realidad la extinción del analfabetismo en nuestra provincia.

Avila 17 de octubre de 1955. Por el Consejo de Inspección, Marta Antonia Ruiz.

NOTA: En aquellos pueblos en que no existan clases de adultos, o no sean suficientes las que funcionan, se podrán crear o ampliar estas clases, siempre que los señores alcaldes se comprometan a gratificarlas con la misma asignación que la establecida por el ministerio de Educación Nacional. Debiendo solicitar estas clases de la Inspección, para que ésta señale el maestro o maestra (si es en escuelas mixtas servidas por maestras) encargados de desempeñarlas.

La relación de pueblos a los que se ha concedido la clase de adultos y maestros encargados de desempeñarlas se publicará en días sucesivos.

No es cierto que la Iglesia se bate en retirada. Las Misiones católicas siguen demostrando que la Iglesia avanza, crece y triunfa. 23 octubre DOMUND DE LA ESPERANZA

BIANCHI

Condensadores Cerámicos

Los CONDENSADORES CERÁMICOS BIANCHI constituidos con cerámicas de la mejor calidad, con técnica de la Telegraph Condenser Company (TCC) y con un riguroso control de fabricación y Laboratorio se caracterizan:

- Alta estabilidad de capacidad, con estrechas tolerancias.
- Bajas pérdidas en altas frecuencias.
- Coefficiente de temperatura negativo y definido.
- Autoinducción despreciable.
- Dimensiones y peso mínimos.
- Completamente tropicalizados.

BIANCHI S. A. - APARTADO 220 - SAN SEBASTIAN - BSA

¡23 de octubre! ¡Domund de la Esperanza! Más de 100 mil misioneros y misioneras propagan con la fe la esperanza de Cristo en tierras paganas. Ellos te piden una oración y una limosna.

LA IGLESIA AVANZA EN LAS MISIONES

EL EJERCITO MISIONERO TIENE MAS DE 300.000 MIEMBROS

Desde hace setenta años, el aumento de católicos en Asia, Africa y Oceanía rebasa la cifra de 38 millones

El progreso numérico de las Misiones revela la vitalidad de la Iglesia en los últimos tiempos. Es cierto que el crecimiento demográfico de la Humanidad, muy superior al crecimiento de conversiones, presenta a primera vista, una objeción grave contra la catolicidad real de la Iglesia. Parece que la Biología vence a Gracia. Pero no puede aplicarse a la expansión misionera de la Iglesia una medida simplemente matemática. Así por ejemplo al comienzo del presente siglo, Africa casi no contaba con católicos nativos. Según las leyes de las estadísticas, los católicos negros deberían ser ahora, a lo más, unos centenares de miles. Sin embargo superan ya la cifra de 17 millones. Es indudable que las cifras actuales ponen de manifiesto la pujanza de un organismo que crece vigorosamente en todos los frentes de las Misiones, que van desde el ejército misionero hasta el número de católicos, pasando por el clero y la jerarquía indígena.



De 12 pescadores a 300.000 misioneros

Doce hombres sencillos escucharon hace 2.000 años este mandato: «Id por todo el mundo y enseñad a todas las gentes bautizándolas en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo». Hoy aquel pequeño equipo de misioneros se ha convertido en la vanguardia de la Iglesia, en un ejército que encuadra más de 300 000 individuos. El personal misionero en los territorios dependientes de Propaganda Fide alcanza la cifra de 306 115 miembros: 24.974 sacerdotes, 8.851 hermanos, 57.290 religiosos, 90.825 catequistas, 119 300 instructores, 420 médicos y 4.455 enfermeros.

Este ejército, que hoy rebasa los trescientos mil miembros, se componía en 1923 tan solo de 106.674 individuos.

Progresos de los católicos

Aunque por desgracia no concuerdan exactamente las estadísticas misionales, sin embargo, teniendo en cuenta los últimos estudios realizados sobre este punto por auténticos especialistas, se puede señalar con claridad el notable progreso de bautismos y de conversiones que se ha realizado en los países de misión en los últimos setenta años. Así por ejemplo los avances del catolicismo en Asia, Africa y Oceanía, desde 1883 nos dan estas cifras: Asia (1883). 9 234.000 católicos; hoy son 31.090.400. Africa (1883). 2.656 000; hoy 17.442.470. Oceanía (1883). 672 000; hoy, 2 millones 264.200. La cifra total de aumento de católicos en estos continentes es, por tanto, de 38.235.070.

Evidentemente, el avance es muy irregular. Mientras hay países, como Japón, donde el progreso numérico de católicos es insignificante, en cambio hay

otros territorios, principalmente Africa, en los que el avance es fulminante. El tesón misionero de la Iglesia no ha decaído un momento y por eso hoy los misioneros católicos plantan su cruz prácticamente en todos los territorios de la tierra. No hay que olvidar que, por ejemplo, el año 1808 no existía ningún misionero en Australia, Oceanía, India (a excepción de Goa y Ponfichéry), Japón, Madagascar, Africa Oriental, ni en los territorios cercanos al Polo Norte. En cambio actualmente el Evangelio se predica en las zonas y pueblos más difíciles de la tierra.

Mitras nuevas y manos ungidas

Hay algo en la expansión misionera de la Iglesia, que no puede ser reflejado exactamente por las cifras de las estadísticas. Nueve obispos pueden no ser nueve obispos en las Misiones, sino más. Porque en la estratagemia de Dios, nueve prelados negros pesan mucho más en Africa que nueve obispos blancos. Porque las Misiones tienen como por objeto hacer que la Iglesia se encarne en cada pueblo, en cada raza y asuma la sangre de cada familia humana. Clave para esta implantación de la Iglesia es la formación del clero y de la jerarquía indígena. Y en este sentido el progreso de la obra misionera en los últimos tiempos es espléndido. En 1.800 no se encuentra un solo sacerdote indígena en el Indostán, a excepción de los 400 de Goa y los Siromalabares.

En 1923 los sacerdotes indígenas en tierra de Misión eran 4 095. Hoy son 11 139. Así también en el año 1925 las religiosas indígenas eran 17.812; hoy son 37 684. En 1925 los obispos indígenas eran 7 y hoy son 90.

Estas realidades abren una perspectiva esperanzadora a los nuevos capítulos de la expansión misionera. Estas mitras nuevas, que hoy se asientan sobre las sienes de hombres negros, amarillos, acetonados, representan el comienzo de una fase nueva en la historia de las Misiones. Suponen que el Cristo Místico está asumiendo en su unidad sobrenatural no tan solo a individuos aislados, sino a pueblos, estructuras y razas humanas. No se puede calcular qué nueva eficacia aportarán en los años venideros las mitras de los obispos indígenas y las manos ungidas de los nuevos sacerdotes de color.

¿Por qué ha ocurrido esto?

Indudablemente la Providencia utiliza a lo largo de la Historia una «táctica de compensación». Mientras quizá en un punto geográfico de la Tierra la Iglesia parece que pierde posiciones o amenaza ruina, en otros extremos el Espíritu Santo sopla con violencia y levanta en tierra sin esperanza de milagro de una cosecha nueva. Así ocurre hoy también. El mapa católico del mundo presenta tristemente claros de decadencia

crística, de una indiferencia y pagania en zonas donde tradicionalmente triunfó la fe de Cristo. Pero en compensación buen número de territorios misionales nos señalan un avance triunfal del Evangelio.

Pero estos progresos no se han realizado mecánicamente. A la sangre perenne de Dios, que empuja a la Iglesia, se ha unido, como siempre, la sangre generosa de los hombres mejores: los misioneros. Ellos, en los últimos 50 años, han aumentado las cifras del personal, han acudido a territorios imposibles, han ido ciertamente «plantando la Iglesia con su sangre». Orfanatorios, escuelas, colegios, universidades, seminarios, hospitales, asilos, leproserías, han brotado de las manos taumatúrgicas de estos hombres y de estas mujeres, que han tenido el valor de dejarlo todo



para enseñar a todos los hombres la fe de Cristo y poner en el mundo un poco más de paz, de bondad y de alegría.

Esta vanguardia generosa y admirable no podrá seguir adelante sino se encuentra respaldada por todos los católicos.

La Santa Sede nos convoca para el Domund

LLAMAMIENTO DE PROPAGANDA FIDE

El Día de las Misiones viene a recordarnos una vez más nuestro deber de colaborar a la expansión de la Iglesia, entre las gentes que todavía ignoran la doctrina de N. S. Jesucristo.

Pasando la mirada por el mapa vemos que el campo de las Misiones abarca, en grado diverso, todos los continentes y especialmente Africa, Asia y Oceanía. En estos territorios viven cerca de mil quinientos millones de hombres, en su inmensa mayoría paganos. Los católicos son pocos todavía, demasiado pocos. La población de Asia representa el 83 por 100 de la población mundial y los católicos forman solo el 2,3 por 100; la de Africa, el 8 por 100 y los católicos el 8,5 por 100, la de Oceanía equivale al 5 por 100 y los católicos son el 20 por 100, incluyendo las de Filipinas.

Es de notar que los habitantes de estos tres continentes aumentan sin cesar, presentando índices de natalidad superiores a los de los otros continentes. Encuentran además riquísimas fuentes de materias primas y van cobrando cada vez mayor conciencia de sus propias energías, por lo que su importancia en las relaciones internacionales está llamada a hacerse sentir cada vez más. Sus mismas ideologías paganas podrán verse reforzadas por esa potencia natural, oponiendo quizás a la penetración del catolicismo una barrera más difícil de superar.

A esto vienen a sumarse las persecuciones, que en China y en buena parte del Vietnam están destruyendo la organización de la Iglesia y dispersando a los católicos. No faltan en otras regiones movimientos que tratan de tergiversar los fines sobrenaturales de la actividad misionera, o sencillamente, de entorpecerla, incluso con medios violentos.

He aquí, brevemente, el cuadro que nos ofrece el campo de las Misiones. No faltan luces, pero menudean las sombras, sobre todo si fijamos nuestra vista en el Asia.

Que los católicos del mundo entero no permanezcan indiferentes, antes bien, que cada uno sienta el deber de colaborar al triunfo de Cristo en el mundo, ayudando con la oración a los heraldos del Evangelio.

Desgraciadamente, estos intrépidos conquistadores de almas son pocos.

En China, los misioneros extranjeros no son ya más de medio centenar, unos en prisión y otros confinados en sus casas. En los demás territorios dependientes de la S. C. de Propaganda Fide se cuentan cerca de 25 000 entre misioneros extranjeros y sacerdotes nativos: pocos para atender a los católicos y poquísimos para proseguir la conversión de la masa pagana.

El pueblo católico, que hace siglos goza de los beneficios de la redención de Cristo, en estos días en que se llama a su conciencia misionera, reflexione seriamente sobre la necesidad de dar mayor número de obreros para la Viña del Señor. La Europa católica ha dado a las Misiones sólo 14.151 sacerdotes y América, 1 824. Reconociendo el generoso esfuerzo de los católicos europeos y americanos, ante la árdua empresa por llevar a cabo, no podemos menos de recordarles que del porvenir de la Obra de la Propaganda de la Fe depende en gran parte la eficacia del apostolado misionero.

Por tanto, obispos y fieles todos trabajen concordemente para que los medios puestos a disposición de la mencionada Obra sean cada vez más abundantes y el número de misioneros crezca y se multiplique.

De nuestras diócesis han de salir los misioneros que vayan a convertir a los pueblos; y todos los fieles, desde el primero hasta el último, deben sentirse movilizados en favor de una causa tan santa y tan hermosa.

Que en este tiempo de preparación al gran Día de las Misiones, los sacerdotes, por medio de la propaganda escrita y oral, procuren reavivar más y más en los católicos el sentido de su deber misionero. Si grande ha sido su liberalidad en el pasado, que lo sea mayor todavía en el futuro, pues inmensas son las exigencias del apostolado misionero.

Que la oración de todos por las Misiones sea más ferviente, la solicitud por las vocaciones más asidua y las limosnas más espléndidas.

(Continúa en 4.ª página)

Ejército Misionero

- EN 1923 - 12.712 SACERDOTES HOY - 24.974
- EN 1923 - 4.019 HERMANOS LEOS HOY - 8.851
- EN 1923 - 24.102 RELIGIOSAS HOY - 57.290
- EN 1923 - 65.841 CATEQUISTAS HOY - 210.125
- TOTAL EN 1923 - 106.674 HOY - 301.240

En la fiesta de gala de la Academia

Los salones del antiguo Palacio de Polentinos fueron escenario de la puesta de largo de la encantadora señorita Angelina Alonso Gallego, la cual se hallaba guapísima con sus primeras galas de mujer.

Natalicios

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña, que se llamará María Dolores, la esposa del industrial de esta plaza don Paulino Rodríguez, de soltera Consuelo Calvo. Enhorabuena.

En Madrid, y con toda felicidad, ha dado a luz una hermosa niña, la esposa del capitán de Ingenieros, y querido amigo nuestro, don Juan Ruiz de Salazar y Corrales. Tanto la madre, doña Carmina Argote, como la recién nacida, se encuentran en perfecto estado. Nuestra más cordial enhorabuena.

Boda

En la parroquia de San Juan Bautista se ha realizado esta mañana la boda de la bella señorita Julia Martín Sáez con don Angel López Fernández. La novia vestía elegante traje blanco con velo de tul ilusión. Bendijo la unión matrimonial el reverendo párroco de Villanueva de Gómez, don Carlos Jiménez Pinado. Apadrinaron a los contrayentes don Anselmo Briones y doña Felipa Fernández, padrinos de pila del novio. Fueron testigos don Francisco Galán, juez municipal; don Enrique Hernández de Juan y don Balduino López. En el restaurante «El Rastro» los numerosos invitados fueron obsequiados con un banquete excelentemente servido.

Felicítamos a los nuevos esposos, que han salido en viaje nupcial para Granada.

Restaurante "El Rastro" Servicio esmerado

Necrológica

Ha fallecido en la capital de León, víctima de traición y rápida dolencia, el prestigioso industrial de aquella plaza, don Isaac Pinto, que durante muchos años ejerció en dicha ciudad la profesión industrial, dando siempre muestras, en todas sus actividades, de su seriedad y honradez comercial, así como también de su bondad y hombría de bien.

Su fallecimiento ha sido muy sentido en la ciudad, dadas las muchas simpatías y amistades con que contaba el finado, y a su entierro, que constituyó una imponente manifestación de duelo, se sumaron todos los clientes comerciales, siendo presidido el duelo por el alcalde de la capital y otras varias personalidades.

Emparentado el fallecido con nuestro querido amigo e ilustre colaborador don Francisco Gallardo, tesorero de Hacienda y profesor de la Normal, abulense, le damos nuestro más sentido pésame que hacemos extensivo también a la familia doliente.

Aniversario

Hoy se cumple el primer aniversario del fallecimiento de don Antonio Domínguez, director que fué de la graduada de la Residencia Provincial, habiéndose aplicado sufrágios por su alma en el Convento de San Antonio.

Renovamos nuestro pésame a la señora viuda e hijos del finado que en paz descanse.

REDACCION Y ADMINISTRACION: Plaza del Teniente Arvelo, 7. Teléfono 24.—Apartado de Correos, 6

Ha terminado la IV Asamblea Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Barco de Avila

EN LA TARDE DE AYER SE CELEBRO LA SESION DE CLAUSURA

El excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento que presidió los actos, pronunció un brillante discurso

BARCO DE AVILA. —Se iniciaron los tareas de la tarde con una visita a Tremedal con el fin de resolver, con la urgencia que requiere el asunto, los problemas presentados a la Asamblea y que interesan a la localidad.

A la entrada del pueblo recibieron a las jerarquías las autoridades locales, efectuándose a continuación una visita a las obras de construcción de una fuente, abrevaderos, escuelas y casa para maestro, interesándose el jefe provincial y gobernador civil por la rápida culminación de las obras, que se construyen a expensas y por el impulso del Patronato de Construcción Francisco Franco. El delegado provincial del Instituto Nacional de la Vivienda, don Ramón Hernández informó de los datos técnicos de las obras.

En su recorrido por el pueblo, conversó el señor Herrero Tejedor con una anciana de la localidad —Teresa García Garrido— de 90 años de edad que no la impiden desempeñar el cargo de aguacil y que conserva todas sus facultades mentales, hecha sus «remiendos» y posee una locuacidad por demás clara, sobre todo para rogar al jefe provincial la aumento el sueldo que se la abona por ejercer el cargo de aguacil desde hace veinte años, percibiendo la cantidad de 37 50 pesetas trimestrales. A las manifestaciones de la anciana contestó cariñosamente señor Herrero Tejedor asegurándole que antes de salir de Tremedal la resolverá su problema económico, lo que efectivamente hizo.

Seguidamente, en el Ayuntamiento se celebró una sesión extraordinaria con el pleno de la Corporación municipal que presidió como gobernador, el jefe provincial, quien pide se le informe de las obras de más urgente realización en el pueblo, señalándosele las siguientes: dos lavaderos, dos abrevaderos, reparación del depósito y paredes del Cementerio, reparación de la carretera a la entrada del pueblo, allanar diversas calles y ampliar las eras. A todo ello da su aprobación y para su ejecución comunica dos subvenciones; una que hace por su parte y otra que otorga la excelentísima Diputación Provincial.

Finalmente, tras conversar con diversos vecinos, que muestran su agradecimiento al jefe provincial por las pruebas de interés que este tiene en la solución de sus inquietudes, se efectuó el registro a Barco de Avila para celebrar la sesión de clausura del Consejo, siendo despedido por el vecindario con las mismas muestras de cariño con que se le recibió.

Asamblea general de afiliados y sesión de clausura

A las siete y media, en el Ayuntamiento de Barco de Avila, bajo la presidencia del jefe provincial y gobernador civil, acompañado del consejero nacional del Movimiento por la provincia de Avila, excelentísimo señor don Alejandro

Alvarez López Baños, subjefe provincial don José María Santeiro Errasti y demás miembros del Consejo Provincial del Movimiento, se inició la Asamblea general de afiliados de la localidad.

Intervino en primer lugar el jefe local de Barco, don Antonio Albi, para dar cuenta de las actividades más destacadas de su jefatura y hacer una exposición de los problemas pendientes, significando que éstos se han de resolver imprimiendo a los mismos la máxima rapidez.

Normas y orientaciones del subjefe provincial

A continuación, el señor Santeiro Errasti, subjefe provincial del Movimiento, hizo uso de la palabra para explicar la misión y orientación que ha de darse a la organización política local. Con claridad y concisión expuso las actividades desarrolladas en la Asamblea, dando normas a los camaradas de la comarca respecto a su actuación política e interesándoles una labor ejemplar en su actuación pública; pues, señala, más que hacer mayor el número de los afiliados al Movimiento, lo que importa es que éstos sean consecuentes con su ideario político.

Finalizó el subjefe provincial explicando cómo la razón del mantenimiento y existencia de la Falange es la de su servicio al engrandecimiento de España.

Intervención del consejero nacional del Movimiento por la provincia

Con palabra emocionada, el consejero nacional excelentísimo señor don Alejandro Alvarez López Baños, dirigió una charla política a los asambleístas sobre el tema «Misión actual de la Falange».

Comenzó considerando un honor su intervención en las tareas de la Asamblea, cosa que hace en cumplimiento de la disciplina que debe al jefe provincial. Su propósito, dijo, es llegar al corazón del camarada, pero sin líricas ni florituras, sino por el camino de la verdad; pues la Falange es una manera de hacer y no de decir.

Recordó el espíritu de servicio y sacrificio que animaba a los excombatientes falangistas que él tuvo la satisfacción y el deber de encuadrar en unidades de combate en los primeros días de nuestra Guerra de liberación. Hizo una comparación en re aquel espíritu y el que anima hoy a aquellos camaradas de entonces.

Debemos esforzarnos por ganar la paz, para lo que precisamos el mismo espíritu de los tiempos de la guerra, pues lo contrario supondría tanto como haberla perdido —dijo— y prosiguió:

Por el bien y el engrandecimiento de España hemos de afianzarnos en cumplir las normas de

SE VENDE camión Diamant, bien de todo y a toda prueba. Razón: San Roque, 11. Tel. 647.

SE NECESITA viviente para Madrid. Matrimonio sin hijos. Buen sueldo. Informes: casa administradora principal de Correos-Avila. Teléfono 354.

SE VENDE un camión marca Dodge K 34. Para tratar, en Madrid de las Altas Torres, David García.

José Antonio, pues la Falange posee una doctrina social que se conforma a la que expresa la Iglesia en las Encíclicas de Sus Santidades León XIII y Pío X, «Rerum Novarum» y «Quadragesimo Anno».

Mensaje del jefe provincial a los ausentes

En último lugar, el jefe provincial don Fernando Herrero Tejedor, en magnífica lección política, explicó la consigna «el mensaje a los ausentes», diciendo entre otras cosas lo siguiente:

Aunque utilizemos un sistema poco común, es preferible que en vlemos un «mensaje a los ausentes», a los que no están entre nosotros y no nutren con su presencia nuestras filas. Quizá sea la primera vez que os hablen de manera que no os digan nada para vosotros, sino para los que no están aquí. Pero es preferible que vuestra misión consista ahora en llevar a los ausentes este mensaje

Comenzad por recordarles que José Antonio dijo: «Mientras convenga en el alma una inquietud actual y permanente, estáis en condiciones de prestar un servicio a España». Nosotros queremos prestar ese servicio y conservamos esta inquietud para hacer posible la dedicación a la Patria con eficacia. A los que no están entre nosotros, hay que recordarles que España precisa del esfuerzo de todos, del afán inflamado de tantos y tantos españoles que deben dejar de ser espectadores en esta vida dura en que es necesario dar a la actividad colectiva no sólo lo que nos sobre después de acometer nuestros problemas personales, sino algo más que eso.

Nos impele a esta posición, no sólo nuestra condición ciudadana que es razón de un esfuerzo común y dirigido a la perfección de todos, sino primordialmente nuestra condición de católicos, que nos obliga a amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Y esta obligación no consiste sólo en el ejercicio de una caridad blanda que es individual, sino sobre todo, en el ejercicio y el cumplimiento de una justicia social que perseguimos y buscamos. Lo importante no es la limosna, sino colocar a nuestros semejantes en condiciones de no necesitarla. Y esto no puede hacerse si no es con el esfuerzo colectivo, que lleva a nuestras Mu-

de las fases que han de seguirse en los combates: aproximación, contacto y ataque al enemigo hasta conseguir la victoria; pues bien —terminó— estas fases debe seguir el falangista en el momento actual, para conseguir la victoria de la Falange y que su ideario triunfe totalmente en España.

Las municipalidades a disponer al menos de lo imprescindible para la vida digna del hombre. Pregónamos la dignidad del hombre, pero no basta con enunciarla, hay que conseguirla con las obras.

Por ello hemos venido a celebrar esta Asamblea, con el ánimo dispuesto a ayudar a los pueblos pequeños que carecen de tantas cosas y los españoles que que habitan en ellos. Quisiéramos colocarlos en situación tal que su trabajo fuera remunerador y su actividad sirviese para el sostenimiento digno y alegre de su familia. Quisiéramos que dispusieran de los adelantos que la ciencia consagra como imprescindibles y que no quedara ni un solo pueblo sin luz y sin abastecimiento de agua y sin escuelas y sin tantos y tantos servicios precisos. Y para eso venimos a trabajar sin pedir en cambio más que la colaboración necesaria en todos. Colaboración que se centra en la posición espiritual concordante con lo que buscamos y que muchas veces no consiste más que en esta actitud de identificación con nuestros principios y nuestros deseos. Por eso este Mensaje se dirige a los ausentes, a los que no sienten esa identificación y se dedican tan sólo a sus intereses, a sus problemas personales, con olvido total del espíritu de hermandad cristiana que debe presidir nuestra vida por mandato de Dios.

A esos ausentes, quietos unos en una asepsia espiritual de intocables que no se quieren contaminar descendiendo a una colaboración fecunda con todas las clases sociales; encanados, otros, en la grosera dedicación a cosas materiales que les importan tan sólo en cuanto les producen beneficio contable. A esos ausentes que, sin embargo, se presentan siempre que llega el momento de la recogida del fruto y exigen entonces unos derechos no basados en servicios, ni siquiera en amor a sus semejantes, decidid, sin embargo, que la Falange les

de las fases que han de seguirse en los combates: aproximación, contacto y ataque al enemigo hasta conseguir la victoria; pues bien —terminó— estas fases debe seguir el falangista en el momento actual, para conseguir la victoria de la Falange y que su ideario triunfe totalmente en España.

había sin rencor ni amargura y que les espera en esta «hora de la verdad» que es el fruto, también les acogerá con los brazos abiertos, para enlazarlos en esta común empresa de levantar a España; sin echarles en cara su pasividad o su desidia y haciendo honor a la condición de cristianos que invocamos como primer título. [Arriba España]. Se cerró el acto de clausura entonándose con todo entusiasmo el «Cara al sol» que finalizó con las aclamaciones rituales de España, Una; España, Grande; España, Libre. [Arriba España].

Curso de formación en la Escuela de Hogar de la S. F.

En el día de ayer dió comienzo en los locales de la Escuela de Hogar el curso de Formación para nuevas afiliadas. En este curso además de las clases de Religión y Formación Política, las alumnas recibirán enseñanzas de Cocina, Labores, Trabajos manuales, Corte y Confección y Puericultura.

Se invita a todas las afiliadas que deseen hacerlo a unirse a dicho curso.

SE VENDE Cochey Wandever 14 HP., buen estado. Util para turismo o transformación furgoneta. Informes: Señor Prensa, en Cristo de la Luz, 2, 2.º Avila.

Exposición de ornamentos para las iglesias pobres de la Diócesis de Avila

Mañana, día 21, a las seis y media de la tarde, tendrá lugar la inauguración oficial de esta exposición en el Convento de María Reparadora.

La entrada por la plaza de Hacienda.

SE TRASPASA Bar Flor. Razon, Teléfono 226.

GABINETE ELECTRO-RADIOLOGICO Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos ultravioleta e infrarrojos.

Viene de 3.ª página)

De este modo, las viejas cristiandades de Europa y América demostrarán toda su vitalidad al suministrar, con mayor abundancia todavía que hasta el presente, el personal y los recursos, que tanto se necesitan para librar la santa batalla de la conquista de los pueblos por Cristo.

† PEDRO SEGISMONTI, Arzob. tit. de Neápolis de Pisidia. Secretario de la S. C. de Propaganda Fide. Presidente de las Obras Misionales Pontificias.

Perfumería Adolfo Sánchez

Falta señorita de 16. 18 años,

había sin rencor ni amargura y que les espera en esta «hora de la verdad» que es el fruto, también les acogerá con los brazos abiertos, para enlazarlos en esta común empresa de levantar a España; sin echarles en cara su pasividad o su desidia y haciendo honor a la condición de cristianos que invocamos como primer título. [Arriba España].

Se cerró el acto de clausura entonándose con todo entusiasmo el «Cara al sol» que finalizó con las aclamaciones rituales de España, Una; España, Grande; España, Libre. [Arriba España].



EL SEÑOR

Don Francisco Ramirez de la Fuente

Agente Comercial Colegiado y distribuidor de la Casa Hispano Olivetti Hermano de las Cofradías de Nuestra Señora del Consuelo y San Segundo Ha fallecido el día 14 del actual. A los 50 años de edad Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad R. I. P.

Su desconsolada esposa doña María Teresa Araujo Gordo; hijos Francisco y María Teresa; hermana doña Emilia; hermanos políticos don Félix (Industrial de esta Plaza) y doña Natividad Araujo Gordo; don Jerónimo Peinado Rodríguez y doña Rosa Tortajada Calvo; tíos, primos y demás familia.

SUPPLICAN UNA ORACION POR SU ALMA.

Las misas que se celebren el día 14 de cada mes en la iglesia parroquial de San Vicente de esta ciudad, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila, 20 de octubre de 1955

CLINICA DE SAN JOSE

Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosas Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698. — AVILA